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おだわらを拓く力（加藤けんいち後援
会）

現小田原市長加藤憲一の後援会で、
加藤市政を支えるべく映画会、講演
会などの「市民自治」の学習の場を
設けたり、市政の進捗状況を広く市
民に伝えるべく情報発信を行ってい
る。

ご担当者：西側恭二さん

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

加藤忠相あおいけあ施設長と面識があ
る加藤市長から「これからの社会を考え
るうえで示唆に富む映画」と推薦を頂き
ました。そこで、「市の現状を踏まえ今後
の方向性を探る機会になれば」とお二
人の対談を挟んで前後2回の上映会を
企画しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

後援会の事務局スタッフを中心とする会
員です。

●協力の得られた団体はありました
か？

今回の上映にあたっては、市長の後援
会であることから市や公の機関への後
援依頼は控えました。

●地域へどのように告知をしましたか？

・会報による会員への宣伝・会員による
口コミ・メルマガによる発信・地元媒体に
よる宣伝・ケアニンの居る施設へのポス
ター依頼を通しての宣伝などです。

映画は間違いなく推薦できます。

上映日：2017/12/23（土） 場所：小田原市民会館小ホール（神奈川県小田原市）

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

当方は、市長後援会ということで、政治
団体であるため、会場を確保することや
ポスター・チラシを依頼するうえで制約
がありチケット販売に苦労をしました。

しかし、年末という悪条件にもかかわら
ずたくさん参加してくれたこと、大半の参
加者が「とてもよかった」と言ってくれた
こと、若い人たちがみてくれたことはうれ
しかったです。

あおいけあ施設長加藤忠相氏のお話が
とてもよかったです。小田原にもこういう
施設が欲しいという声が多く聞かれまし
た。対談を間に入れての前後2回の上
映も観客に配慮できたと思います。

「自分たちも上映したい…」、「用事が

あって見られなかった、どこかまたやっ
てくれないか」といった声を聴きやってよ
かったと感じました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

映画は間違いなく推薦できます。是非多
くの人に観てもらうよう願っています。
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